



01・20. 相野谷小学校。02・10・13. 矢淵中学校。03・05・08・11. うどの幼稚園。04・12・15・19. 鶴殿保育所。06・16・18・21. 井田小学校。07・09. 相野谷中学校。14・17. 成川保育所。



町内の学校等で式典 期待を胸に新生活をスタート

4月2・8・9日に、町内の保育所、幼稚園、小学校、中学校で、入学式などが行われました。今年は、2つの中学校で73人、5つの小学校で79人、幼稚園で42人、5つの保育所で52人が、元気よく入学式などを迎えることができました。

訪れた相野谷小学校では在校生や保護者、教職員らが見守るなか、緊張した面持ちで新1年生6人が6年生に付き添われて入場し、先生から一人ひとり名前を呼ばれると少し恥ずかしげな表情を見せながらも元気よく背筋を伸ばして立ち上がっていました。

これから新しくはじまる生活に胸を弾ませ、それぞれの生活をスタートさせました。

Town topics
 4/2・8・9



第4分団鶴殿班に配備 新消防車両の引き渡し式を実施

町は4月4日、町消防団第4分団鶴殿班に配備する消防車両の引き渡し式を行いました。

これは、昭和62年より使用していた車両の老朽化が進んでいることから、新たに配備されたものです。新車両は水槽(容量1000リットル)、消防ポンプ、ホースなどを装備しています。

この日は、川上辰哉団長、田尾友児副団長、浜田新一副団長、第4分団の野崎誠分団長以下6人が出席し、引き渡し式の後、操作を確認していました。

川上団長は「有事の際には迅速に対応できるよう訓練に取り組み、今後も町民の生命、財産を守るために一生懸命邁進していく」と西田町長に誓いました。



レプリカキーを受け取る川上団長

Town topics
 4/4



エビカニクスを踊るケロボンズ

笑顔いっぱいのファミリーコンサート ケロボンズがやってきた!

町子育て支援センターと町立図書館は3月10日、まなびの郷で音楽ユニット「ケロボンズ」のファミリーコンサートを開催しました。

これは、地方創生・子育て支援事業として企画した入場無料の親子向けコンサートで、約500人が来場しました。

コンサートは歌やダンスのほか、絵本の読み聞かせ、子どもたちを保護者のひざの上に乗せての乗り物遊びなど盛りだくさんの内容でした。

終盤で「エビカニクス」が始まると、子どもたちは歓声を上げ、音楽に合わせて元気いっぱいに踊っていました。

Town topics
 3/10